

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui perkembangan likuiditas terhadap profitabilitas di PT. Sumi Indo Kabel Tbk. Penelitian ini mengambil sampel dari laporan keuangan dari tahun 2006 sampai tahun 2011. Metode dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier sederhana.

Berdasarkan dari analisis keuangan yang dilakukan terhadap PT. Sumi Indo Kabel Tbk. yang berkaitan dengan likuiditas terhadap tingkat profitabilitas maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Gambaran likuiditas pada PT. Sumi Indo Kabel Tbk selama enam tahun belakangan yakni tahun 2006 hingga tahun 2011 mengalami fluktuasi setiap tahunnya dengan kecenderungan menurun. Hal ini menunjukkan likuiditas perusahaan kurang baik yang berdampak terhadap profitabilitas. Nilai likuiditas yang dihitung menggunakan indikator *Current Ratio* (CR) tertinggi pada tahun 2009 sebesar 7,18%, dan CR terendah pada tahun 2006 sebesar 2,01%. Rata-rata CR selama enam tahun terakhir dari tahun 2006 sampai tahun 2011 sebesar 4,35%.
2. Gambaran tingkat profitabilitas yang indikatornya menggunakan Return On Asset atau kemampuan menghasilkan laba terhadap aset pada PT. Sumi Indo Kabel Tbk dari tahun 2006 sampai 2011 mengalami fluktuasi dan tiga tahun belakangan ini mengalami kecenderungan trend yang menurun pada

setiap tahunnya. Nilai ROA tertinggi pada tahun 2008 yaitu sebesar 0,15%, sedangkan nilai ROA terendah pada september 2011 yaitu sebesar -0,21%. Rata-rata ROA PT. Sumi Indo Kabel dari tahun 2006 sampai tahun 2011 sebesar 0,02%. Hal ini menunjukkan ROA PT. Sumi Indo Kabel kurang efisien dalam kemampuannya mengelola laba terhadap aset.

3. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan tidak ada keberartian dalam pengaruh likuiditas dengan indikator CR terhadap Profitabilitas dengan indikator ROA pada PT. Sumi Indo Kabel Tbk pada tahun 2006 sampai 2011.

5.2 Rekomendasi

Ada beberapa saran yang diajukan kepada beberapa pihak atas hasil dari penelitian ini antara lain sebagai berikut:

1. Analisa terhadap likuiditas di PT. Sumi Indo Kabel Tbk, dari tahun 2006 sampai tahun 2011 mengalami fluktuasi. PT. Sumi Indo Kabel Tbk harus mengelola likuiditas perusahaan agar tetap stabil, karena apabila perusahaan memiliki likuiditas yang nilainya kecil menunjukkan perusahaan tersebut dalam membayar kewajiban-kewajiban jangka pendeknya rendah. Akan tetapi apabila perusahaan memiliki likuiditas yang nilainya besar dampak menyebabkan resiko tinggi yang terjadi pada kas sehingga dapat berdampak negatif terhadap profitabilitas. Selain itu apabila nilai likuiditas terlalu tinggi sebaiknya mengurangi aktiva lancar dan hutang lancar. Dan sebaliknya apabila nilai likuiditas terlalu rendah maka perusahaan menaikkan aktiva lancar dan hutang lancar.

2. Profitabilitas sangat penting bagi perusahaan karena dapat menunjukkan produktivitas kinerja keuangan perusahaan dalam menghasilkan laba dari aset. Profitabilitas dengan indikator ROA sangat penting ditingkatkan oleh perusahaan karena profitabilitas salah satu tolak ukur yang diperhatikan baik dari segi internal yaitu perusahaan itu sendiri maupun bagi segi eksternal yaitu para investor, kreditor. Oleh karena itu sebaiknya PT. Sumi Indo Kabel Tbk terus meningkatkan profitabilitasnya lebih baik lagi dari tahun ke tahun.
3. Dari hasil korelasi yang menyatakan adanya pengaruh negatif antara likuiditas dan profitabilitas, maka disarankan agar PT. Sumi Indo Kabel Tbk mengelola dengan baik likuiditas agar seoptimal. Karena likuiditas yang terlalu tinggi mempunyai resiko kas menganggur yang berdampak buruk terhadap profitabilitas.